

## Bundesversammlung.

---

Die gesetzgebenden Räte der Eidgenossenschaft sind am Montag, den 1. Dezember 1924, abends 18 Uhr, zur ordentlichen Wintersession zusammengetreten.

Im Nationalrate gedachte der abtretende Präsident, Herr Evéquo, in ehrenden Worten des am 9. November 1924 verstorbenen Mitgliedes des Bundesgerichtes, Herrn Emil Perrier.

Zum Präsidenten des Nationalrates wurde sodann gewählt: Herr Dr. Albert Mächler, von Rapperswil, in St. Gallen, bisher Vizepräsident. In der Sitzung vom 3. Dezember wurde zum Vizepräsidenten des Nationalrates gewählt: Herr Dr. Emil Hofmann, von Kreuzlingen und Weiningen, in Frauenfeld.

Das zurückgetretene Mitglied des Nationalrates, Secondo Antognini, ist durch Herrn Enrico Celio, Advokat in Biasca, ersetzt worden.

\* \* \*

Im Ständerate eröffnete die Session der abtretende Präsident, Herr Simon, indem er ebenfalls des verstorbenen Mitgliedes des Bundesgerichtes, Herrn Emil Perrier, in ehrenden Worten gedachte.

Zum Präsidenten des Ständerates wurde sodann gewählt der bisherige Vizepräsident, Herr Josef Andermatt, von und in Baar; zum Vizepräsidenten: Herr Dr. Gottfried Keller, von und in Aarau; zu Stimmzählern die Herren Laely und Riva, die bisherigen.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 29. November 1924.)

Herr Luis Robalino Davila hat dem Bundesrat am 22. November sein Beglaubigungsschreiben als Minister-Resident der Republik Ecuador überreicht.

(Vom 1. Dezember 1924.)

Bundesbeiträge werden bewilligt:

1. dem Kanton Luzern an die zu Fr. 260,000 veranschlagten Kosten der Fortsetzung der Winon-Korrektion in den Gemeinden Neudorf und Münster, 30 0/0, im Maximum Fr. 78,000;

## **Bundesversammlung.**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1924
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.12.1924
Date	
Data	
Seite	1160-1160
Page	
Pagina	
Ref. No	10 029 239

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.